

Klassik Renommee



Jerusalem Quartett in Basel

Das renommierte Jerusalem Quartett ist seit einigen Jahren eine Referenz in der Welt der Kammermusik. Die Violinisten Alexander Pavlovsky und Sergei Bresler, der Bratscher Amihai Grosz und der Cellist Kyril Zlotnikov widmen sich dem schillernden Komponisten Dimitri Schostakowitsch. Gespielt werden die Streichquartette Nr. 4, 5 und 6. Besonders das vierte Quartett fällt auf, da es im finalen Satz Melodien aus der jüdischen Volksmusik verwendet. Dies ist mit ein Grund, weshalb das 1949 entstandene Werk erst 1953 – nach dem Tode Stalins – uraufgeführt wurde, da der Diktator nach dem Kriege zunehmend antisemitisch wurde.

Stadtcasino, Basel,
Steinenberg 14, Hans-Huber-Saal, 19.30 Uhr.
www.stadtcasino.ch